



3学期 発育測定実施!

距離をとるなど
感染症対策を行
いながら・・・

2日間にわたって学年ごとに感染症対策を講じながら発育測定を実施しました。長かった冬休みの間に身長がぐんと伸びた児童もいました。自分の身長や体重を確認し成長を喜ぶ児童の姿がみられました。

本校では、発育測定に合わせてミニ保健指導を実施し、健康を自分ごとにとらえることができるよう働きかけています。今回は、奇数月に実施してきた健康生活チャレンジカードの11月分の分析結果を伝え、



＜ミニ保健指導のお話をしっかり聞く2年生＞

今後の健康な生活のために作戦を立てること、併せて、感染症対策として手洗いの大切さについて再度お話をしました。運動、食事、睡眠の健康の3要素を自分で整え、免疫力を高めていくことも大切な感染症対策です。御家庭でも各自が立てた自分の生活を改善する作戦を共有し、励ましながら日々の実践を積み重ね、感染症に負けない元気な体づくりに取り組んでいきましょう。

○ さらなる感染症対策の強化を!



＜昇降口に設置したコロナ対策掲示板＞

1月12日に開催された「福島県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議」において、県内の感染状況が「ステージⅢ」相当（感染者の急増及び医療提供体制における大きな支障の発生を避けるための対応が必要な段階）とされました。本校では、臨時休業後の教育活動について見直しを行っていましたが、さらなる感染症対策の強化を図るとともに、感染リスクの高い教育活動を2月7日までは実施しないことを確認しています。そこで、1月の行事を以下のようにいたしますので御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

1月19・22日(火・金) 授業参観 → 実施しない

1月28・29日(木・金) 宿泊学習 → 実施しない

通常の授業においても、児童が長時間近距離で対面形式となるグループワーク（近距離で活動する理科の実験や観察、家庭科の調理実習等）及び近距離で一斉に大きな声で話す活動などを見合わせるとともに、引き続き検温、手洗い、換気、アルコール消毒、3密防止の徹底などの基本的感染症対策を確実に行うよう児童に対し指導しています。御家庭での確認や働きかけについてもよろしくお願いいたします。

(裏面にコロナウイルスに関する市長メッセージを掲載しました。)

